

今を未来に

学ぶことが楽しい学校 だいすき・つながる・じっくり・やってみる・すこやか・まなぶ



夏の交通安全県民運動 7月11日(月)～20日(水)

昨日から7月20日(水)までの10日間は、夏の交通安全県民運動期間です。交通安全協会、保々交番、地区市民センターの方々とともに、PTAの方にも参加していただき、交通安全キャンペーンをしていただきました。ありがとうございました。

夏場は暑さから注意が散漫となり、交通事故の増加が心配されています。交差点や道路を横断するときは、車が来ていないか「止まる」「見る」「待つ」などしっかり確認してから渡りましょう。

また、子どもたちの交通事故の多くは、自転車に乗っているときに起きています。夏休みなどは、自転車に乗る機会が増えます。ヘルメットをかぶり、自動車に気を付けて運転しましょう。



個別懇談会 7月14日(木)・15日(金)・予備日19日(火)

今週の14日(木)15日(金)、予備日として来週の19日(火)の3日間、個別懇談会を行います。1学期のお子様の学習・生活の様子や夏休みの生活について、担任からお話しさせていただきます。子どもたちのがんばったところをほめていただき、課題となったところは長い夏休みにじっくりと取り組んでいただけたらと思います。

《感染拡大防止のための対応について》

現在四日市市内の小中学校では、コロナ陽性者が増加傾向にあります。

- ① 懇談会への出席に不安を感じる方は、担任までご相談ください。
- ② また、この期間に学級閉鎖等になった学級は、オンラインによる実施も含め、現在対応を検討しています。その際の実施方法については、学校だよりもしくはアプリ「Home & School」でお知らせします。

熱中症対策・日傘の使用について

熱中症対策として日傘を使用する場合は、以下の点に気を付けてご使用ください。

- ・間隔をとり、まわりの子の目などに傘の先が当たってしまうことがないように気を付けてご使用ください。
- ・風にあおられて歩きにくく転倒する恐れがあります。

一度ご家庭でお子さんと試したうえで、使用していただきますようお願いいたします。